



Ateliers sur la protection de la planète

publié le 05/09/2011

Le jeudi 16 avril tous les élèves de quatrième participeront à des ateliers.

Cette année, à travers les IDD (Itinéraires de découverte) certaines classes de 4e ont été sensibilisées **aux problèmes de l'énergie** : renforcement de l'effet de serre, épuisement des ressources, surconsommation, effets néfastes de cette consommation sur l'environnement. Une réflexion a été menée auprès des élèves pour leur faire prendre conscience qu'il est possible de modifier les comportements.

► Pour étendre la sensibilisation à l'ensemble des classes de 4e, un certain nombre d'enseignants travaillera sur ces problèmes (roman, poèmes en anglais, chant, affiches, ...) au cours des 2 premières semaines d'Avril.

Le point d'orgue de cette action se déroulera durant la journée du jeudi 16 avril, pendant laquelle, tous les élèves de 4e participeront à des **ateliers** :

- Ecritures et chants
- Energie solaire et éolien
- Prise de conscience du gaspillage et petits gestes pour changer nos habitudes.
- Comment limiter la production de déchets ?

Ces ateliers donneront lieu si possible à des productions.

► Une **exposition** regroupera les travaux des élèves et les affiches de Yann Arthus Bertrand sur le problème de l'énergie.

► La **plantation de deux arbres** clôturera la journée.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.